



Projets à la pelle

Vos idées pour développer des projets intergénérationnels aux Grottes et à Saint-Gervais

je bouGE
mon quartier

Genève,
ville sociale et solidaire

www.geneve.ch



Pour vous, avec vous. Ensemble



Avec la politique sociale de proximité, la capacité d'agir n'est plus réservée à quelques-uns. Elle se partage avec les habitantes et les habitants, usagers et experts de leur environnement et de ce qu'il faudrait aménager, mettre en place ou proposer pour améliorer le quotidien, de manière simple, concrète et efficace.

C'est exactement ce que je veux initier avec les « Projets à la pelle » qui s'adressent aux associations et aux habitant-e-s.

Des moyens concrets et des soutiens financiers sont mis à disposition pour réaliser les initiatives citoyennes présentées à l'occasion du Forum social de quartier. Ou d'autres projets utiles pour l'avenir du quartier.

Déposez vos projets : ensemble on est plus fort !

Esther Alder, Conseillère administrative

Thème de ce « Projets à la pelle » :
Développer et favoriser des projets intergénérationnels

Pourquoi participer ?

Pour favoriser la participation des habitant-e-s
Pour obtenir un résultat collectif
Pour être accessible au plus grand nombre
Et pour renforcer le lien social dans le quartier

Qui peut participer ?

Les associations à but non-lucratif
Les habitant-e-s par le biais des associations d'habitant-e-s

Dans quel délai ?

Du 15 octobre 2019 au 31 mars 2020

Informations et inscriptions :

www.ville-geneve.ch/themes/social/projets-pelle

Renseignements

Unité Vie Associative

022 418 49 16

subventions.dpt5@ville-ge.ch